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REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO SOBRE A

POSSIBILIDADE  DE  IMPLANTAR  O  TRENZINHO  DE

LOCOMOÇÃO  NA  EXTENSÃO  DA  LINHA  FÉRREA  QUE

CORTA O MUNICÍPIO

Considerando que  fomos  procurados  pelo  ex-vereador  Valmir

Dionísio que trouxe um assunto muito oportuno sobre a locomoção nos trilhos da linha férrea

em trecho de nossa cidade, conforme matéria em anexo;

Considerando, que o prefeito anunciou recentemente que estará

viabilizando  um trenzinho fará um passeio  turístico saindo  do Parque  das Acácias sentido

horto florestal;

Considerando,  que  haveria  a  possibilidade  de  continuar  está

locomoção  sobre  os  trilhos  estendendo  até  o  Complexo  da  Vila  Prudenciana  e  Parque

Colinas;

Considerando,  que  estabelecendo  pontos  de parada,  de acordo  com estudo  técnico,  para

entrada e saída de passageiros, cada ponto seria motivo de estímulo ao comércio e lazer;

Requeremos à  Mesa,  ouvido  o  Plenário  e  atendidas  as

formalidades  regimentais,  seja  oficiado  ao  Prefeito  Municipal,  Senhor  José  Aparecido

Fernandes,  solicitando que Sua Excelência preste a esta Casa de Leis,  após consulta ao

departamento competente, as seguintes informações:

a)  Existe a possibilidade que o referido trenzinho (ou outro meio

de locomoção a ser desenvolvido e denominado) faça o trajeto do

Parque  das  Acácias  até  o  Complexo  da  Vila  Prudenciana  e

Parque  Colinas? Se negativo, justificar.

b)  Existe  a  possibilidade  de  fazer,  conforme  estudo  técnico,

pontos  de  paradas  para  entrada  e  saída  de  passageiros?  Se

negativo, justificar.

SALA DAS SESSÕES, em 23 de junho de 2021.

REQUERIMENTO Nº 332/2021
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ALEXANDRE COBRA VENCIO – Alexandre Cachorrão
Vereador - PDT 

 EDSON DE SOUZA – Pastor Edinho
Vereador - PDT 

ANEXO

Matéria enviada pelo Ex-vereador Valmir: 

Ex-vereador,  Sargento  Valmir Dionizio,  considera muito inteligente  e oportuna a
atitude  do  atual  prefeito  de  Assis,  em  cuidar  e  valorizar  da  ferrovia  que  é  considerada
patrimônio  de nossa cidade,  além de oportunizar mais uma opção de lazer às famílias de
Assis.

E pretende colaborar  com a administração e com a cidade,  sugerindo que este
“Trem” faça também o transporte  urbano  de  passageiros,  ligando  o Parque  Colinas  até  o
Parque das Acácias,  com “Pontos de Paradas para entrar e sair passageiros” em diversos
locais,  conforme  estudo  técnico.  Inclusive,  cada  ponto  de  parada,  bem  estudado,  bem
trabalhado,  bem  pensado,  seria  motivo  de  estímulo  ao  comércio,  cultura,  lazer.
Sargento Valmir esclarece que esse transporte tem emissão mínima de poluentes. Interage
com  o  meio  urbano  de  maneira  amigável,  circulando  ao  nível  das  ruas,  preservando  o
patrimônio histórico e colaborando para a revitalização urbanística das vias por onde passa.
As  novas  estações  construídas  impulsionarão  a  modernização  do  entorno,  trazendo  mais
conforto e qualidade  de vida.  Com a redistribuição do tráfego transformará o ambiente  de
nossa  cidade,  onde  o  sistema  poderá  ser  implantado,  melhorando  consideravelmente  a
mobilidade da população.

O  Transporte  coletivo  via  ônibus,  diga  se  de  passagem,  bem  precário,  já  é
municipalizado,  então  não  haverá  nenhum  prejuízo  a  terceiros.  Sugiro  que  o  transporte
aconteça de segunda a sábado, e o trem funcione como transporte de passageiros urbanos, e
aos finais  de  semana  como Turismo,  nada  impedindo  que  horários  alternativos  durante  a
semana  o  mesmo  possa  também  ir  até  o  Cervinho,  na  forma  de  turismo  rural.
Como vereador em dois mandatos, ele apresentou essa proposta, em forma de requerimento,
mas o prefeito Ricardo Pinheiro (2013/2016) em depois o atual, José Fernandes (2017/2020)
entenderam  na  época  não  ser  viável,  e  não  tiveram  interesse  em  levar  adiante  a  sua
sugestão.
Uma dos requerimentos teve forma de Proposição Eletrônica nº 141 em 02/05/2017: "Requer
informações do poder executivo quanto à possibilidade de realizar estudos de viabilidade para
a implantação de sistema de veículos leves sobre trilhos, utilizando a infraestrutura e a malha
ferroviária existente na zona urbana". Vide link:

 https://sapl.assis.sp.leg.br/sapl_documentos/proposicao/141_signed.pdf
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Recentemente, destacou o prefeito em reportagem: “Temos um sonho, um desejo,
de recuperar e transformar esse trecho na nova rota turística com trenzinho aqui em nosso
Município de Assis.  Esse trecho abriga uma paisagem maravilhosa,  cercada de vegetação
nativa, que servirá de belíssimo passeio em meio à natureza. Serão aproximadamente 10 km
de  rota,  aonde  a  população  e  suas  famílias  poderão  apreciar  o  ar  puro  da  natureza  e
vislumbrar  esse  lindo  cenário  á  céu  aberto  que  temos  em  torno  à  nossa  cidade”.
O ex-vereador fará chegar até o prefeito, seu secretariado e Câmara de Vereadores, a sua
contribuição, uma vez que será uma forma de cuidar e valorizar a ferrovia que é considerada
patrimônio de nossa cidade, além de oportunizar mais uma opção de transporte às famílias de
Assis.
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